

résidences immobilier

A deux pas du port et des plages, dans le centre de Sainte Maxime une maison sur le toit à ne pas manquer !Des vues dégagées et 290m² de terrasses pour cet appartement de 4 chambres, avec son accès privatif direct par ascenseur. Cette petite résidence récente de 14 appartements, est construite avec des matériaux traditionnels hauts de gamme avec un parti pris résolument respectueux de l'environnement et de l'esthétique de la Côte d'Azur. L'appartement occupe tout le dernier étage, assurant la tranquillité de ses propriétaires. Le grand espace de vie de presque 70m² réunit un salon, une cuisine ...

Just a step from the port and the beaches, in the center of Sainte Maxime, a house on the roof not to be missed!Unobstructed views and 290sqm of terraces for this 4-bedroom apartment, with its direct private access by elevator. This small recent residence of 14 apartments, is built with traditional, high-end materials and is resolutely respectful of the environment and the aesthetics of the French Riviera. The apartment occupies the entire top floor, ensuring the tranquility of its owners. The large living space of almost 70sqm includes a living room, an open kitchen equipped with a scullery ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





